



田原中学校だより

第6号 令和2年10月27日

〈生徒指標〉

よく学び よく鍛えよ



本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>
携帯電話・スマートフォンから、本校のホームページがご覧になれます。
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



運動会

スローガン

3色の翼広げて勝利の空へ

2-1 猪瀬みはな さん 創案



晴天に恵まれた10月21日(水)、春より延期されていた運動会を行いました。

今年度は新型コロナウイルス感染予防対策をとりながらの実施ということもあり、保護者や来賓、敬老の方々に来校をご遠慮していただき、種目を限定し午前中のみという条件で実施しました。練習時間も短い状況の中で、3年生がリーダーシップを発揮しながら下級生をしっかりまとめていました。スローガン通り、3色の生徒全員が終始主体的に活動し、生き生きと競技・演技に全力を尽くすことのできた運動会となりました。



生徒の感想・1年男子：来年は2年生になるので、1年生が困っていたら助けてあげたいです。

・1年女子：練習してきたことを生かして精一杯がんばりました。とても楽しい運動会でした。

・2年男子：3年生と1年生と団結してできたから優勝できた。来年も”優勝”したい。

・2年女子：運動会を通して一番学べたことは仲間の大切さです。全員リレー徒競走をはじめ、様々な競技で声援が飛び交っていました。何より声援にとっても力をもらいました。

・3年男子：今年は昨年よりも種目が少なかったけど、一つ一つの種目を大切にすることができた。優勝はできなかったけれど、自分にとっては優勝だと思った。

・3年女子：中学校での最後の運動会で3位でしたが、後悔より達成感の方が大きいと思います。これまでやった運動会の中で一番の思い出になったような気がしました。

🍁🍁 文化祭 🍁🍁

テーマ

笑顔と共に奏でよう！私たちの青春祭

2-1 野沢 真央 さん 創案

10月8日（木）に令和2年度文化祭を行いました。新型コロナウイルス感染症対策として、体育館には発表者を含め運営に携わる少人数のみを入館させ、これを除く生徒たちは体育館での生中継を各教室で視聴するという形をとりました。この方法については、とちぎテレビとそのスタッフの方々の協力により実現することができました。深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

プログラムは、第1部が校内合唱発表会、第2部が生徒会劇、第3部が有志発表、そして第4部が吹奏楽部発表でした。合唱発表会は審査無しで行いました。マスクを着用しての歌声でしたが、一生懸命歌う姿には大きな感動を覚えました。

生徒会劇は「いじめ」や「誹謗中傷」等をテーマとして、自分のことしか考えられない人間の弱さと向き合いながら、自分だったらどうするかを考えさせられる劇でした。

有志発表は、ダンスあり笑いありで大変盛り上がり、生徒・職員全員が楽しく和やかな時間を過ごすことができました。

吹奏楽発表では3年生のみの演奏でした。各演奏会が中止となり3年生にとっては最後の演奏となったわけですが、精一杯、笑顔で演奏する姿に知らないうちに引き込まれてしまいました。午前中という短い時間でしたが、誰しもが田原中の生徒・職員で良かったと思える文化祭となりました。



宇河地区駅伝大会



10月20日（火）にカンセキスタジアムにおいて宇河地区駅伝大会が行われました。男女ともに出場し、8位入賞こそ逃しましたが、各自、自己ベストに向けて力強い走りを見せることができました。女子5区では伊藤そらさんが3位、男子5区では岩本大さんが3位、4区では鈴木駿太郎さんが4位と健闘しました。